



木々の緑が、よりいっそう眩しく感じられ、初夏を思わせる季節となりました。子ども達は、園庭を元気に走り回ったり虫探しに夢中になったり、ままごと遊びなども楽しんでいます。

5月20日(土)にはゆり組の子ども達が3年ぶりに青葉まつりに参加し、新田こぼと園のお友達と大きな舞台上で元気いっぱいすずめ踊りを踊ってきました。当日はゆり組の保護者の方をはじめたくさんの方々に応援に来ていただき、ありがとうございました。

今年度、ばら組・ひまわり組・すみれ組・ゆり組では園庭の畑やプランターを利用して、じゃがいも、きゅうり、えだまめ、とうもろこし、すいか、とまと、かぼちゃ、なす、オクラを栽培しています。

食育活動の一環として、作物がどのように生長していくのかを観察し、世話をしながら収穫までの日を楽しみにし、食に対する興味や関心を高めていきたいと思えます。ぜひ、送迎の際にお子さんと作物の生長を観察しながら親子で話題にしてみてください。

5月下旬から小さいクラスで、アデノウィルス、RS ウィルスに罹るお子さんが見られています。発熱時はもちろん、咳や鼻水の症状が続く時なども、早めに医療機関を受診して下さいをお願いします。

6月の予定	7月の予定
6日(火) 運動遊び(すみれ組・ゆり組)	8日(土) 夏まつり① (ひまわり組・すみれ組・ゆり組) ※保護者参加で行います。
7日(水) 歯科健診(15:00~)	11日(火) 夏まつり② (たんぽぽ組・もも組・ばら組) ※普通保育の中で子ども達と職員のみで行います。
8日(木) 交通安全教室 (すみれ組・ゆり組)	13日(木) わらべうた(すみれ組・ゆり組)
12日(月) シェイクアウト訓練 (地震の揺れを想定する訓練)	19日(水) 誕生会
13日(火) わらべうた(ばら組・ひまわり組)	20日(木) サッカー教室(すみれ組・ゆり組)
14日(火) 食育活動(ひまわり組)	25日(火) 運動遊び(ひまわり組・ゆり組)
16日(木) サッカー教室(すみれ組・ゆり組)	26日(水) 読み聞かせ(ばら組・すみれ組)
19日(月) 日赤さんとの花植え(ゆり組)	
20日(火) 読み聞かせ(すみれ組・ゆり組)	
22日(木) 誕生会	
23日(金) Jアラート訓練 (全国瞬時警報システム訓練)	
29日(木) 消防訓練	
※6月12日(月)~16日(金)まで 宮城学院女子大学の学生が栄養士実習に入ります。 よろしくお願いします。	

※年間行事予定でお知らせしていました10月17日(火)のひまわり組の懇談会は、10月18日(水)に変更となります。申し訳ありませんがよろしくお願い致します。



# たくさんの応援ありがとう！ 青葉祭り「こすずめポップキッズ40」

## “ちゅんちゅんパワー”で頑張りました！

5月20日（土）、年長組に進級し、初めての大きな行事となった青葉祭り。ゆり組18人のこすずめポップキッズ40は、とても元気にかっこよく、市民広場のステージで踊ることができました。

練習では、ピンクと緑色の扇子をどのタイミングで、どう動かすか、自由踊りでの足の動かし方（足を内側に蹴りながら左右に跳ぶ）等、難しいところがありましたが、ゆっくりのリズムで繰り返し練習し、少しずつコツをつかんでいきました。みんなで「みぎて、ひだりて」と、かけ声を掛けながら、練習もしました。また、1週間前には、一緒にステージで踊る新田こぼと園のゆり組さんと動画を交換して見せ合い、互いのメッセージでますます元気をもらって、当日一緒に踊ることを楽しみに期待を膨らませていきました。

そうして迎えた当日、少し緊張気味の子ども達でしたが、本番用の衣装と化粧でやる気スイッチをオンに。大型バスに乗っての移動も、子ども達にとっては初めての経験で大興奮でした。市役所前で新田こぼと園のお友達と合流し、「ちゅんちゅんパワーで頑張るぞ！」の掛け声を胸に、スタンバイエリアまで出発。そしていざ、本番！！はにかみながらも眩しい笑顔で元気に飛び跳ね、「ちゅんちゅん」の声を大きく響かせながら、踊ることができました。

たくさんのお客さんの前で発表し、大きな拍手をもらって、みんなで踊り切った達成感を味わい、ひと回り大きくなった子ども達でした。



本番数日前、園庭で、他クラスのお友達に、すずめ踊りを披露しました！



ゆり組担任 阿部友子



すみれ組（4歳児）さんから、「がんばってね！」と、応援メッセージをもらいました。

## ★お知らせ★

★6月7日（水）15：00から、岡齒科医院の須藤先生に来て頂き、園児の歯科健診を行います。  
出来るだけお休みをせずに登園して下さい。

★登園時間は9時20分までです。9時30分過ぎに登園されるご家庭が見られています。当日の出席人数の把握や、おやつ・給食の準備の都合もあるため、9時20分まで登園して下さい。やむを得ず、遅れる場合には必ず連絡を下さい。よろしくお願いします。

★17時半頃より駐車場が混み合い園庭脇の道路に数台の車が並びことがあります。さらに金曜日はシーツ交換等もあるため、特に駐車場が混み合います。園内放送でもお知らせしていますが、帰りの準備ができましたら速やかな降園とスムーズな駐車場の利用ができますよう、ご協力をお願い致します。